

Unser langjähriger Chef ist von uns gegangen

Josef Hausheer-Meier

10. Oktober 1922 – 26. Dezember 2014

Von 1963 bis im Jahre 1986 leitete Josef Hausheer die Geschicke unserer Zimmerei und war bis im Jahre 1990 als Verwaltungsrats-Präsident in der Firma aktiv. Wir verdanken ihm einen wesentlichen Anteil an der Entwicklung unserer Firma und werden ihn in bleibender Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

*Hausheer Holzbau AG
Geschäftsleitung und Mitarbeiter*

Der Trauergottesdienst findet am 6. Januar 2015 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Eglisau statt.